

# Presentación de Sergio Manuel Alcocer Martínez de Castro como aspirante en la sucesión de la Rectoría de la UNAM

Por Verónica Benítez Escudero

El pasado 29 de septiembre en las instalaciones de la Torre de Ingeniería y ante miembros de la comunidad universitaria, el doctor Sergio Manuel Alcocer Martínez de Castro presentó su decisión de participar en el proceso de nombramiento del próximo rector de la Universidad Nacional Autónoma de México:

He invitado a todos ustedes, profesores e investigadores eméritos, directores, académicos, alumnos y trabajadores, para que sean testigos de honor del compromiso que ahora asumo con los universitarios de participar, con lealtad y según los principios y valores de la UNAM, en el proceso al que ha convocado la Honorable Junta de Gobierno para la designación de la persona que habrá de ocupar la Rectoría de la institución durante el período 2015-2019. Lo hago por convicción personal y en respuesta al exhorto y apoyo de la comunidad universitaria.

Soy un académico que tiene un compromiso indeclinable con su universidad. La he vivido como el joven que llegó a estudiar ingeniería, después como profesor e investigador, luego como Director del Instituto de Ingeniería, más tarde como Secretario General y, finalmente, como Coordinador de Innovación y Desarrollo.

Los ocho años que participé en el Consejo Universitario fueron particularmente significativos. Conozco la Universidad, las diferentes escuelas y facultades, lo mismo el bachillerato, parte consustancial de ella, y las diversas áreas de la investigación.

Sé de la importancia del trabajo con los estudiantes y de las preocupaciones de los académicos, así como la relevancia de las ciencias sociales y de las humanidades.

Sumados, he estado mucho más años dentro de la UNAM y vinculado a ella que fuera. Cada paso de este largo recorrido ha



significado un mayor y más amplio conocimiento de la institución, un crecimiento en mi amor y admiración por ella.

La UNAM es y seguirá siendo una Institución pública, porque ésa es la voluntad de los mexicanos y los universitarios.

En mi Proyecto de Trabajo planteo cómo generar las mejores condiciones para el desarrollo integral de los jóvenes universitarios. Ya lo he dicho en otras ocasiones, pero es necesario refrendarlo con firmeza: no al incremento a las cuotas.

Siempre he trabajado con la idea de que el conocimiento debe generar beneficios sociales. La UNAM es y debe de ser siempre un actor indispensable y presente en la solución de los problemas del país. Jamás debemos los universitarios estar ajenos a lo que sucede en la nación que nos creó y nos sostiene.

Soy un universitario de toda la vida y mi único compromiso es con la UNAM.

Soy un académico producto de la Universidad Pública, que cree en ella y en su trascendencia para miles de jóvenes, para sus familias y para México.

Soy un universitario que cree en la razón, la libertad, la democracia y el diálogo; que valora la diversidad de pensamiento; que promueve la equidad, la inclusión, el respeto y la tolerancia; que rechaza las diversas formas de discriminación, porque cree en la igualdad esencial entre los seres humanos, entre mujeres y hombres.

Soy un universitario formado en el ejercicio de la razón y el diálogo, al que le gusta escuchar y entender las razones de los otros para tomar decisiones.

Por eso, en estos días presentaré mi Proyecto de Trabajo en los términos establecidos por la Junta de Gobierno. Y, además, aprovecharé también los espacios que me brinden los alumnos, los académicos y los trabajadores para compartirles mis ideas y escucharlos; porque la transformación que requiere nuestra Universidad exige de la pluralidad de visiones y de los puntos de vista de su comunidad.

Les invito a que se sumen a este proyecto, háganlo suyo; a que lo compartan con más integrantes de la comunidad y a que lo ponderen frente a la H. Junta de Gobierno.

Hoy, más que nunca, la Universidad demanda de todos nosotros un espíritu de renovación, innovación y vanguardia académicas, con un profundo compromiso social por las nuevas generaciones que son el presente y el futuro de México.

Muchas gracias.



Ismael Herrera, investigador emérito del Instituto de Geofísica; la doctora Mercedes de la Garza, investigadora emérita del Instituto de Investigaciones Filológicas; la doctora Patricia Dávila, directora de la Facultad de Estudios Superiores Iztacala; los alumnos Citlalli Basurto, consejera universitaria de la Facultad de Ingeniería y Dilán Javier Pizaña, consejero técnico, alumno de la Escuela Nacional preparatoria. Asimismo las académicas Eréndira Serrano, del Centro Regional de Investigaciones Multidisciplinarias y Marianel Medina, de la Escuela Nacional Preparatoria, plantel número 1, estuvieron presentes. |

Estuvieron en el presidium el doctor Héctor Benítez, director del Instituto de Investigaciones en Matemáticas Aplicadas y en Sistemas; el doctor